

# HR mejora perspectivas casas de bolsa Value y Kuspit tras cambio en metodología

Axis negocios

La calificadora mexicana HR Ratings cambió su metodología de evaluación para las notas crediticias de las Casas de Bolsa que operan en el país, lo que resultó en una mejora de la perspectiva de dos de estas instituciones: Value Casa de Bolsa y Kuspit Casa de Bolsa.

La agencia dijo que la nueva metodología está basada en una cuantitativa de los estados financieros de cada institución, lo que permite realizar proyecciones para un escenario base y para un escenario que incorpora condiciones de estrés, además de tomar en cuenta un análisis de factores ambientales, sociales y de gobierno corporativo.

“El análisis cuantitativo de HR Ratings se basa en el resultado de su modelo financiero, que pondera métricas que se dividen en tres categorías: rentabilidad y eficiencia operativa, riesgo de mercado, y solvencia”, dijo la calificadora con sede en Monterrey, en un comunicado. “Cada una de estas métricas considera los últimos ocho trimestres (dos años) de información histórica (o los ajustes necesarios en caso de no existir información para dicho periodo en entidades de reciente creación) y la proyección de los próximos ocho trimestres”.

Las instituciones y sus calificaciones que podrían verse afectadas por el cambio de metodología son las siguientes:

- Value Casa de Bolsa HR A+/HR1/Observación Positiva/Posible impacto positivo por ponderación de factores cuantitativos.
- Kuspit Casa de Bolsa HR BB/HR4/Observación Positiva/Posible impacto positivo por ponderación de factores cuantitativos y ESG.
- Vifaru Casa de Bolsa HR BB/HR4/Revisión en Proceso/Se mantiene revisión en proceso por el cambio en modelo de negocio y por posible impacto por ponderación de factores cuantitativos y ESG.